



Inicio / Comunidades / Ecopetrol reitera disposición al diálogo con gremios de trabajadores de Aguazul

## Ecopetrol reitera disposición al diálogo con gremios de trabajadores de Aguazul

Poola Noticias en Línea · 28 agosto, 2025



Con respecto a la protesta y bloqueo al normal desarrollo de nuestras operaciones realizada hoy, miércoles 27 de agosto de 2025, en el acceso al CPF Cuplagua y algunas vías que conducen a locaciones y pozos productores de hidrocarburos de Aguazul, informamos que:

\* Ecopetrol ratifica su disposición de atender los espacios de diálogo con diferentes actores, siempre y cuando se permita la normalidad operativa.

\* Los gremios de Aguazul han manifestado inconformidad respecto a las oportunidades laborales que generará la construcción de la bodega de almacenamiento de químicos en el CPF Cuplagua.

\* Esta obra será ejecutada por una empresa contratista local y el proceso de vinculación de personal se enmarca en lo establecido por el decreto 1668 de 2016 que regula la contratación de mano de obra para el sector de hidrocarburos y el cumplimiento de la ruta de empleabilidad a través de los diferentes operadores del Servicio Público de Empleo (SENA y Comfacasanare).

\* Ecopetrol hace un llamado a suspender las vías de hecho y a mantener un diálogo constructivo que permita el desarrollo seguro y sostenible de las operaciones para poder mantener la prestación de un servicio público esencial, en beneficio de la región y del país.



**20** °C  
Yopal  
Cielo Despejado

20h - 20h  
▲ 88%  
↻ 2.21 km/h

28 °C Vie	28 °C Sáb	28 °C Dom	27 °C Lun	28 °C Mar
--------------	--------------	--------------	--------------	--------------

Más de Noticias en Línea /

- ¿Está desempleado? así puede afiliarse como beneficiario y acceder a los servicios de salud  
16 marzo, 2024
- FAC entregó gafas formuladas para mejorar la calidad de vida de 27 Casanareños  
11 agosto, 2025
- 10 familias de Tópaga son beneficiarias de la Convocatoria de Proyectos Productivos para Víctimas del Conflicto Armado  
13 septiembre, 2023
- Capresoca trasladada gestante de 36 semanas desde Orocué al Hospital Regional de la Orinoquia  
16 julio, 2024
- Exitosa jornada en beneficio de los habitantes de calle de Yopal  
22 julio, 2024
- Prohibidas las quemas abiertas y controladas: Evite sanciones hasta de 5000 salarios diarios mínimos  
16 febrero, 2024
- Cayó banda dedicada al tráfico de estupefacientes en Pore, todos son extranjeros  
1 febrero, 2024
- Familias de Torres de San Marcos en Yopal estrenan vía  
7 abril, 2025
- Juez Paz de Arripuro y su familia fueron víctimas de los delincuentes  
8 septiembre, 2022
- Gremio médico alerta sobre la vacuna de la fiebre amarilla a pacientes con enfermedades alérgicas  
17 junio, 2025



Contacta con Nosotros  
Noticias en Línea

